

Reconocerán trayectoria del Maestro Gustavo Morales Recabarren

Exalumnos y profesionales del arte coral han preparado un especial homenaje en Arica.

Cultura
La Estrella

Exintegrantes del Coro de la universidad de Chile sede Arica (fundado el año 1973) y ex alumnos de diversas generaciones realizarán este viernes 17 de enero un homenaje al Maestro Gustavo Morales Recabarren quien a sus 92 años y con más de 60 años de trayectoria como docente en música, siendo uno de los fundadores de la Federación Nacional de Coros de Chile y formador de grandes músicos y cantantes en el norte de Chile, ha recibido innumerables reconocimientos y premios

por su trayectoria y aporte al desarrollo de la música.

El homenaje se realizará este viernes a las 19:00 horas en el Centro Cultural Junta de Adelanto, instancia que contará con la participación del Coro Ensamble Vocal de Iquique, Coro del Recuerdo y Coro de la Junta de Vecinos, Cardenal Raúl Silva Henríquez.

La ocasión busca reconocer la trayectoria musical del Maestro, asimismo, destacar su labor como formador integral de representantes del arte coral en el norte de Chile y de generaciones de profesionales de la música que valoran su enseñanza tanto

profesional como humana.

Carlos Morales, profesor de estado y magíster en Educación superior universitaria con más de 40 años como director del Coro de la Universidad Arturo Prat Iquique participará de este homenaje y destaca que “estamos en presencia de la historia de alguien que es y ha sido grande. Lo único que podemos hacer con una persona de ese tipo es reconocerlo, no darle galvanos, etc. Él lo recibió todo, lo único que podemos hacer es hacerle sentir que estamos con él, que lo acompañamos ahora cuando él está en el zenit de su vida a



HAY UN GRAN RECONOCIMIENTO A LA TRAYECTORIA DEL MAESTRO.

los 92 años. Ahora es cuando tenemos que entender de que en realidad la vida ha valido la pena vivirla” agregó además que “es así como nos encontramos ex integrantes del coro que él fundó acá en la ciudad de Arica en el año 1973. Porque cuando él funda el coro de la Universidad de Chile sede Arica abre la puerta para que una gran institución coral plasme

su nombre en la cultura y el arte nacional porque eso lo que ocurrió y eso es lo que nos entregó durante todos estos años. En definitiva, transversalmente somos varias generaciones que hemos aprendido al lado de este gran hombre Gustavo Morales Recabarren”.

El reconocimiento se enmarca en la puesta en valor del aporte al desarro-

llo musical, cultural y personal de exalumnos, alumnos e integrantes de agrupaciones corales que fueron formados por el profesor normalista en música que además se encuentra conectado con la comunidad a través de la fundación y dirección del Coro Vecinal de la Agrupación Cultural, Social y Coral Raúl Silva Henríquez. ✪